

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



17.11.2020

Eine Zukunft für das Maximiliansforum

Die Landeshauptstadt München belebt das städtische Bauwerk Maximiliansforum (Fußgängerunterführung Maximilianstraße/Thomas-Wimmer-Ring) und schreibt einen Konzeptwettbewerb für die zukünftige Nutzung aus.

Begründung

Die Fußgängerunterführung Maximilianstraße / Thomas-Wimmer-Ring liegt im Herzen unseres Stadtbezirks. Das aktuell in dem städtischen Bauwerk angesiedelte Maximiliansforum nutzt die Möglichkeiten in dieser zentralen Lage nicht vollumfänglich aus. Zusätzlich zu einem öffentlichen Raum für Kunst, könnten hier weitere Nutzungen ergänzt werden. Zudem macht der Zustand in Teilen einen heruntergekommenen Eindruck, der sich auch negativ auf das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger auswirkt. Das Bauwerk hat viel mehr Potential! Die Landeshauptstadt sollte dies nutzen.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
Stadtrat

Thomas Schmid
Stadtrat